

回覧

ホームページ

<https://www.meiho-f.com/>



法人研修を開催しました

6月26日、法人内の事業所における全職員を対象とした「法人研修」を開催しました。

東栄診療所の医師 丹羽美和子先生を講師に「感染症予防について」のお話をいただきました。毎日行っていることが正しい方法ではなかったこと、おろそかになってしまっていたことに気づかされました。

その後、職員が講師となり、施設で最後を迎えられる方の「看取り」と「高齢者の虐待について」の研修を行いました。自分にも思い当たる点も少なくなく、反省したり、後悔したりする思いで話を聞きました。

事業継続計画（BCP）の災害研修・訓練では、災害用のトイレの作り方と扱い方として、ポータブルトイレへ対応用品をセットし、対応方法について意見交換しました。

また、感染症に関する研修・訓練では、手洗いの状態確認ができるキットを使用して、実際に手洗いチェックを行いました。

手洗い後の汚れが光って確認できるため、しっかりと洗ったはずでも洗えていないところが目つき、改めて手洗いの重要性を認識

しました。
法人研修は盛りだくさんの内容となりましたが、自分たちの日ごろの動作や行動を振り返ることができると良い機会となりました。
事務員Ⅰ



「お年寄りを助ける仕事について学ぼう」に参加して

東栄小学校4年生を対象に、福祉・医療の職業を学ぶ統合学習として、「訪問看護」のお話をさせていただきました。

小学生を対象に看護師の仕事の説明することは初めてで、どんな内容を伝えればイメージしてもらえらるだろうか、とても悩みましたが、訪問先の利用者様の協力を得て、援助時の看護師の姿を撮影し、写真を見ながらどんなことをしているのかお話ししました。また、訪問時に持参する道具も紹介しました。

皆さん真剣にメモをとり、興味津々の様子で写真を見つめ、道具に触れてもらうことができました。

お話しした内容は難しかったかもしれませんが、少しでも関心を持ってもらえた事が嬉しく、自身の看護観を振り返る機会にもなりました。
訪問看護ステーション管理者



★ 七夕 ★

7月7日、七夕会を開催しました。短冊に願い事を書いていただき、飾り付けを行いました。皆さんの願い事は食べ物に関することや健康を望むものが多かったように感じます。

飾り付けの前で写真撮影をさせていだきましたが「いいねえ綺麗だね」と褒めていただき嬉しかったです。

おやつには水まんじゅう・プリンを提供させていただきました。皆さん「美味しいね」と嬉しそうにされて、あっという間になくなりました。

今年の七夕は天候にも恵まれ、夜には星空も見えていました。皆さんの願い事が叶いますように。
介護士S



感謝

7月14日、やまゆり荘家族会の皆様がボランティアで清掃作業を行ってくださいました。

大勢の方に参加して頂き、草刈りに庭木の剪定、草取りにガラス磨きと、施設まわりや中庭がきれいになりました。

ありがとうございました。



こんにちは

夏休みに入り7月29・30日に東栄にこにこ隊の小学生のみなさん、8月には3日間、福祉体験の中学生がデイサービスに来荘され、ハンドマッサージやレクリエーションなどで利用者様と交流を行いました。

利用者様のほとんどが、ハンドマッサージは初めての体験のようで「気持ちいいね」「ありがたいよ」と部屋のあちらこちらから声が聞こえ、皆さん楽しい時間を過ごすことができました。

デイサービス介護士I

はじめまして

こんにちは、8月1日からやまゆり荘に入職した看護師の鈴木博紀です。

昨年の11月に東栄町へ引っ越してきました。業務のために近所に来られるやまゆり荘の職員さんの明るく元気な姿を拝見し、自分も一緒に働きたいという気持ちが強くなり入職を希望しました。

ご利用者様の健康管理はもちろん、やまゆり荘の皆さんが明るく元気に、多くの笑顔が増えるよう頑張ります。どうぞよろしくお願いたします。

